

Feria Provincial de Semillas promueve nuevas variedades

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 15 Septiembre 2018 19:41

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 8570

Con el propósito de mostrar a los productores las nuevas variedades comerciales que se han estado introduciendo en Pinar del Río con resultados satisfactorios, tuvo lugar este sábado, 15 de septiembre, la primera Feria Provincial de Semillas.

En el evento estuvieron presentes campesinos seleccionados y entidades de las ramas tabacalera, forestal y de cultivos varios.

Además, las dedicadas al cultivo de plantas medicinales y ornamentales y a la siembra de pastos.



Odalís Antela, jefa de la sección de semillas y recursos fitogenéticos de la delegación provincial de la Agricultura, explicó a Redpinar que este tipo de actividades contribuyen a extender las principales variedades comerciales que se están implementando en el territorio. Sobre todo aquellas que están llamadas a sustituir a las que se empleaban anteriormente en diferentes ramas del sector, debido a que permiten mayores rendimientos y tienen mejor adaptabilidad a nuestros suelos y condiciones climatológicas.

Durante la jornada se efectuaron alrededor de una decena de conferencias acerca de temáticas muy diversas como el comportamiento de nuevas variedades de arroz ante el cambio climático o la producción de semillas tabacaleras.

En varios de los stands, ubicados en la delegación provincial, se exhibieron también parte de las tecnologías que se usan en diferentes instituciones para la obtención de simientes, como la biofábrica pinareña.

Los más de 250 participantes tuvieron además la posibilidad de adquirir semillas en una tienda habilitada para tal efecto.

Miguel Espinosa, administrador del organopónico Ingeniería 1, de la

Feria Provincial de Semillas promueve nuevas variedades

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 15 Septiembre 2018 19:41

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 8570

ciudad de Pinar del Río, aseguró que este tipo de eventos resultan muy provechosos, porque permiten conocer la forma de obtener semillas de calidad, tanto agámicas como botánicas.

“Es importante que cada productor cree conciencia de guardar su semillas ya que de ellas dependen en buena medida los rendimientos que se logren”, añadió.

La UEB de Semillas, de conjunto con la Biofábrica, obtuvieron el primer lugar de la Feria por la calidad de sus exposiciones.

El segundo y tercer puestos recayeron en la Agricultura Urbana y en la rama Agroforestal, por ese orden.

Víctor Fidel Hernández, delegado de la Agricultura en la provincia, afirmó que el evento se realizará con carácter anual, con el propósito de que se convierta en una tradición, en la que los productores de semillas tengan su espacio y sirva también de reconocimiento a su labor.

En la clausura de la jornada estuvo presente el viceministro primero del Minag, Idael Pérez Brito, quien reconoció la calidad de la actividad y destacó que las semillas constituyen la base para la obtención de un buen resultado en el surco.

En la rama tabacalera, por ejemplo, no se sabe qué habría pasado con el cultivo si nuestros especialistas no hubieran creado las variedades que tenemos hoy, resistentes a enfermedades como la pata prieta, sentenció.



Feria Provincial de Semillas promueve nuevas variedades

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 15 Septiembre 2018 19:41

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 8570



Feria Provincial de Semillas promueve nuevas variedades

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 15 Septiembre 2018 19:41

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 8570



Feria Provincial de Semillas promueve nuevas variedades

Categoría: Agricultura

Publicado: Sábado, 15 Septiembre 2018 19:41

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 8570

